



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

12.10.2020

mit heutigem Tag gilt auch im Kindergarten Euratsfeld die Corona-Ampelregelung GELB! Das wurde durch das Amt der Nö. Landesregierung mit der heutigen Dienstanweisung für den Bezirk Amstetten festgelegt!

Dies bedeutet Normalbetrieb unter verstärkten Hygienebestimmungen! Ziel ist es, die Gefahr an einer Ansteckung an COVID-19 zu minimieren und einen „normalen“ und strukturierten Kindergartenbetrieb unter verstärkten Hygienebedingungen UND Reduzierung der sozialen Kontakte im Kindergarten zu gewährleisten!

Wir als Personal tragen ab heute in der Halle und im Kontakt mit Ihnen als Eltern einen Mund- Nasenschutz oder ein Gesichtsvisor!

**Für Sie als Eltern gilt der Mund Nasen-Schutz beim Betreten des Kindergartens, in der Übergabesituation an die Pädagogin oder Kinderbetreuerin sowie in der Abholsituation. Unbedingt einzuhalten ist auch die Abstandsregel sowohl im Kindergarten, als auch vor dem Kindergarten!**  
**Wir bedanken uns bei allen, für die diese Regelung schon eine Selbstverständlichkeit geworden ist! Falls Sie einmal den Mund-Nasen-Schutz vergessen haben, so läuten Sie bei der Eingangstür- wir holen Ihr Kind beim Haupteingang ab!**

Kostenlose Mund- Nasen-Schutz Masken finden Sie auch beim Haupteingang-!

Externe Personen (wie der Fotograf am 18. und 19. Oktober 2020) wurden abgesagt und/ oder auf den Frühsommer 2021 verschoben. Ein neuer Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben, es kommt auch auf die Gesundheitssituation bei uns an!

- **Gemeinsames Singen mit den Kindern wird vorrangig im Freien angeboten, in geschlossenen Räumen ist nur in kleinen Gruppen von 5-7 Kindern mit Abstand zu singen!**
- **Aktivitäten im Innenraum, die bei Kindern zu einem erhöhten Atemausstoß führen (Laufen) werden möglichst vermieden!**
- **Bitte achten Sie auch jetzt darauf, dass Ihr Kind adäquate, wetterfeste Kleidung und Schuhe trägt, wir müssen vermehrt Außenaktivitäten anbieten!**
- **Danke für Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit-**

mit freundlichen Grüßen

Das Team des Kindergartens Euratsfeld